
carenza idrica, interrogazione del capogruppo di città Futura Barbara Ferro

Scritto da barbara ferro

    

  

Carenza idrica nelle contrade S.Janni, S.Elia e S.Antonio, il capogruppo consiliare di
"Belvedere Città Futura" interroga il Sindaco

  

      

Oggetto: Interrogazione urgente ai sensi dell'art. 43 dei T.U.EL - D.Lgs 267/2000 s.m.i. e
dell'art. 24 comma 5 dei Regolamento dei Consiglio Comunale. “ carenza/diminuzione flusso
acqua contrade”

  

  

Premesso 

  

che il comune di Belvedere Marittimo vanta numerose sorgenti di acqua potabile dislocate su
varie parti del territorio comunale;

  

  

che, nonostante ciò, i cittadini di numerose contrade, in particolare le contrade di Santo Janni,
S.Elia e contrada Sant'Antonio, lamentano già da tutto il mese di giugno una diminuzione del
flusso e addirittura, negli ultimi giorni, la mancanza totale di acqua potabile nelle fasce orarie in
cui più necessita questo servizio essenziale;
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Considerato

  

  

che le contrade malservite sono numerose e ad esempio a S. Elia, nonostante ci sia la vasca
per sopperire a tali disservizi, la stessa non ha la possibilità di riempirsi in quanto l'acqua manca
in fasce orarie in cui evidentemente il flusso non è tale da riempire la predetta riserva,

  

  

che siamo in piena stagione estiva e il disagio non può che aggravarsi nel prossimo futuro,

  

  

Tullo ciò premesso si interroga il Sindaco per sapere:

  

  

a) se le S.V. sono a conoscenza di tale disservizio;

  

  

b) quali sono le cause di tale emergenza;
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c) se sono stati programmati interventi volti al ripristino di tale servizio essenziale e in che
tempi.

  

  

avv. Barbara Ferro

  

  

capogruppo consiliare “Belvedere Città Futura” – 10.07.2019
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